

Entscheidung gefallen: Deutsche Glasfaser baut in Düben

25.04.2018 13:19 von Admin

Entscheidung gefallen: Deutsche Glasfaser baut in Düben

Die Deutsche Glasfaser GmbH gibt grünes Licht für Bad Düben. Wie man uns kurz vor Redaktionsschluss mitteilte, bekundeten 41 Prozent der Kurstädter und Einwohner der Stadtteile ihr Interesse am schnellen Netz – 40 waren nötig. Schnaditz, Wellaune und Tiefensee, die erst später befragt wurden, rissen es wohl mit teilweise über 50 Prozent der Haushalte zugunsten der Gesamtstadt raus. „Die Bad Dübener haben uns gezeigt, dass sie ihre Heimat zukunftssicher mitgestalten wollen. Jetzt können wir ihnen dabei helfen – mit dem Infrastrukturausbau reiner Glasfaseranschlüsse bis in ihre Häuser“, sagt Michael Kölling, Regional Manager von Deutsche Glasfaser. Derzeit läuft noch die Interessensabfrage in den Geschosswohnungsbauten. Hier können sich die Bürger noch bis zum 31. Mai für einen Anschluss entscheiden. Sobald ein genauer Baubeginn terminiert werden kann, will man alle Kunden umfänglich und zeitgerecht über die weiteren Schritte informieren.